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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

平成２８年１１月定例会 

 

《１ 期  日》  平成２８年１１月２２日（火） 

          開会 午前１０時 

          閉会 午前１１時４５分 

 

《２ 会  場》  総合福祉保健センター４階会議室 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

皆 川 準 一  教育長職務代理者 

         奥 村  さかえ 委員 

住 石 英 治  委員 

 

《４ 出席職員》    山﨑 正史   生涯学習部長 

笠井 真利子  生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

吉野 光雄    生涯学習部参事（事）市民会館長 

          小川 宏宜    生涯学習部副参事 

石黒  茂     生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

後藤 由美    教育総務課長 

青木 真也    生涯学習推進課長 

﨑田 浩史  教育総務課主幹 

三石 宏     文化･スポーツ課主幹 

関   正人    教育総務課教育総務係長 

 

《５ 議案事項》 

議案第１号 平成２８年度教育費１２月補正予算について 

 

《６ 報告事項》 

報告第１号 公開研究会（国語）について 
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報告第２号 平成２８年度千葉県中学校駅伝競走大会の結果について 

      四中女子と二中女子がワンツーフィニッシュ 

 

   報告第３号 第４５回鎌ケ谷市小学校音楽会について 

 

報告第４号 馬事文化市民講座、ＪＲＡ競馬学校について 

 

   報告第５号 １２月の行事予定 

 

報告第６号 学校の近況報告について（指導） 

      平成２８年度教育委員会指導訪問報告 

 

報告第７号 学校の近況報告について（管理） 

 

 

《７ 傍 聴 者》 

  なし 

 

教 育 長   本日の出席委員は４名であります。定足数に達しておりますので、

ただ今より、鎌ケ谷市教育委員会１１月定例会を開会します。本日は、

定例で出席している者のほかに、事務局の補助説明員として、「文化・

スポーツ課主幹」の出席を、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１４条の

規定により認めることとします。 

 

教 育 長    本日の１１月定例会の会議録署名委員については、皆川教育長職務

代理者を指名します。 

なお、石川宏貴 （ひろき）委員ですが、皆さんご承知のとおり、 

１２月の定例会から出席する旨の連絡を受けております。 

 

教 育 長   本日の審議案件、スケジュールについて、事務局の説明をお願いし

ます。 
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教育総務課長   本日の審議案件は、「議案事項１件」及び「報告事項７件」です。

よろしく、ご審議のほどお願いいたします。 

 

教 育 長     議案第１号の審議に入ります前に、議案第１号「平成２８年度教育

費補正予算について」は、市長に対する意見の申出を必要とする事項

でありますので、鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１３条の規定により

「非公開」とすることについてお諮りします。 

 

教 育 長     議案第１号を「非公開」とすることにご異議はございませんでしょ

うか。 

 

（異議なし） 

 

教 育 長     ご異議がございませんので、議案第１号を「非公開」といたしま

す。 

 

≪これより非公開≫ 
 

 議案第１号「平成２８年度教育費補正予算について」については、原案のとおり可

決されました。 

 
 

≪ここまで非公開≫ 

       以上で、議決事項を終了します。 

 

【報告事項】 

 

学校教育課長  （１）「公開研究会（国語）について」 

東部小学校で公開研究会（国語）を１１月２日に開催しました。 

       公開研究会当日、全学級が授業展開を公開しました。３年間の研

究の成果として構築してきた内容を、全職員が全学級で授業として

展開しました。 

        全体会では、東部小学校の研究主任より、３年間の研究のあゆ
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み、成果と課題など東部小学校の研究についての発表がありまし

た。講演会では、本研究の講師である千葉大学寺井正憲教授より、

東部小学校の研究についての講評、今後の国語教育の方向、全国学

力・学習状況調査の分析から分かることなど、具体的な事例や調査

結果から、国語教育の指針が示されました。 

        東部小学校の本研究は、参加した市内小中学校の職員に大きな刺

激と国語教育の方向を示唆した有意義な公開研究会となりました。 

 

学校教育課長  （２）「平成２８年度千葉県中学校駅伝競走大会の結果 

～ 四中女子と二中女子がワンツーフィニッシュ ～について」 

        １１月５日千葉県立柏の葉公園総合競技場で平成２８年度千葉県

中学校駅伝競走大会が開催され、女子の部で、第四中学校が１位、

第二中学校が２位という成績をおさめましたので報告します。 

        第四中学校は、２年ぶり２度目の優勝を果たし、１２月１８日に

滋賀県で開かれる全国大会への出場権と、１２月４日に山梨県で開

かれる関東大会への出場権を手に入れました。 

        準優勝の第二中学校は、同じく関東大会の出場権を手に入れまし

た。また、第二中学校女子１区を走った生徒が大会新記録を樹立し

ました。 

 

学校教育課長  （３）「第４５回鎌ケ谷市小学校音楽会について」 

        第 ４ ５ 回 鎌 ケ 谷 市 小 学 校 音 楽 会 （ 鎌 ケ 谷 市 教 育 委 員 会 主 催 ） を  

１１月１１日きらり鎌ケ谷市民会館で行いました。 

        市内小学校の音楽部が日常の音楽活動の成果を発表し合い、音楽

教育の一層の向上を図るとともに、豊かな音楽性を養うことを目的

に、毎年行っているものです。 

 

皆川委員    音楽教育の一層の向上を図ることが目的ですが、学校の入れ替え

をしている状況でしたので、子どもたちは他校の発表を鑑賞するこ

とができません。ステージの活用方法を今後検討してください。 

文化・スポー  （４）「馬事文化市民講座、ＪＲＡ競馬学校について」 
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ツ課長     国史跡下総小金中野牧跡を、広く市民に周知し、文化財保護行政   

       に理解を求め保護思想の涵養（かんよう）を図るとともに、まちの

活性化につなげていくために開催しましたので報告します。 

        実施日時 平成２８年１１月１９日（土）終了 

             平成２８年１１月２３日（水祝）予定 

             午前９時３０分～午後３時３０分 

開催場所 ＪＲＡ中央競馬会競馬学校（白井市） 

各担当課長   （５）「１２月の行事予定」について、資料に基づき説明を行い

ました。 

学校教育課長  （６）「学校の近況報告について（指導）」について説明を行い

ました。 

副 参 事    （７）「学校の近況報告について（管理）」について説明を行い

ました。 

教 育 長    以上で、報告事項を終了します。 

 

本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終  

了いたしました。「教育委員会１１月定例会」を終了いたします。 

 

教 育 長    以上で、報告事項を終了します。 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。 

 

              平成２８年１２月７日 

 

        教 育 長  皆 川  征 夫 

 

        教育委員  皆 川  準 一 

 

        作 成 者   関   正 人 


